

# Resistencia a la radicación de israelitas en el sur argentino

Acción Republicana (ARENA) advirtió que "el alianzismo se encuentra atentando -si eso ocurre- contra la defensa y la seguridad del pueblo argentino en el extremo sur territorial, ofreciendo y garantizando seguridades económicas para la radicación de 10.000 israelitas". No sabemos si éstos son ciudadanos o guerrilleros -asegura-, pero la posibilidad no la tiene ningún ciudadano argentino.

El comunicado firmado por Carlos Horacio Pereyra y Fernando Vlejebuena, señala que luego de la Segunda Guerra Mundial, nuestro enemigo tradi-

clonal, Inglaterra, logró crear el Estado de Israel, en Palestina. Con ello produjo inmediatamente después -prosigue-, una región de litigios territoriales como son Jordania, Líbano y el Líbano, entre otros. Dice que ante un conflicto nuclear "semicontrolado", la Patagonia y la Antártida serán los territorios de mayor seguridad.

## Bandera Blanca

Por su parte, el gobernador del partido Defensa Provincial Bandera Blanca, doctor Ezequiel Avila Gallo, remitió un telegrama

al Presidente de la Nación, en el que solicita informe públicamente si los israelitas que se instalarán en Calafate "son militares". De ser así -indica-, continúa la marcha acelerada del Plan Andinia, cuya finalidad es la división de Argentina en dos países, por lo que es imprescindible evitar estos asentamientos militares que van en perjuicio de la soberanía territorial y el libre tránsito de argentinos en su territorio. Finalmente, exhorta a terminar "con las penetraciones extranjeras en nuestra patria, que han demostrado siempre pérdida territorial".

LA GACETA 10/1/86

# Se insiste sobre la radicación israelita

## Respuesta de la Defensa Provincial

El doctor Ezequiel Avila Gallo, jefe de Defensa Provincial (Bandera Blanca), en una declaración, señaló que: "la Delegación de Asociaciones Israelitas Jefutnas (DIA), no tiene autoridad para expresarse sobre asas que atañen al país y mucho nos en el caso del asentamiento financiado por el germen, argentino, de 10.000 israelitas en Calafate, porque reside a los dictados del Estado Israel, interesado en el desplazamiento de nuestro pueblo". Agregó que "no tiene que farse engañar ni alarmizarse con las manipulaciones de 'intelecto' que sólo sirven para impedir la voluntad de una Nación".

extranjera en nuestra tierra".

Más adelante, expresa que "cuando no se tienen argumentos para desvirtuar la existencia de este asentamiento con finalidad militar israelita, se vuelve al insulto y a la calumnia de siempre, o sea que defender la soberanía de nuestra patria en detrimento de Israel es ser antisemita, nazista, admirador de Goebbels, etc.". Finalmente, dijo que en su condición de argentino "continuaremos oponiéndonos al asentamiento de militantes israelitas, uno de los medios señalados en el Plan Andinia, para dividir nuestro suelo en dos patrias".

LA GACETA 10/1/86